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一 般 質 問 通 告 表 

令和２年３月（定例会） 

順序 質問者氏名 質 問 事 項 

１ 高 橋 信 広 １ 高齢者支援について 

 (1) 認知症施策推進大綱に基づいた、現状の取り組み及び今

後の具体策は 

 (2) フレイル予防に対する支援策は、どのような事業に取り

組んでいるのか 

 (3) 安全運転サポート車補助をはじめ移動支援について、今

後の具体策は 

 (4) 就労支援の現状と今後の取り組みは。また、事業継承に

対しての考えと支援策は 

 (5) ゴミ出しなど日常生活における困りごとに対しての支援

策は、検討されているのか 

 

２ ＳＤＧｓ（持続可能な開発目標）に対する取り組みについ

 て 

 (1) ＳＤＧｓの取り組みに対して当市としての基本的な考え

は 

 (2) 第２期まち・ひと・しごと創生総合戦略との関連性及び

位置づけをどのように捉えているのか 

 (3) ＳＤＧｓは幅広くグローバルな課題であるが、どの分野

に取り組む計画か。また、ＳＤＧｓ未来都市を目指すのか 

２ 牛 島 孝 之 １ 林業の活性化についての八女市の考えは 

 (1) 森林経営管理法とは 

 (2) 自伐型林業とはどのようなものか 

 (3) 八女市の林業者の数、山林面積 

 (4) 林道の整備について、補助はどのようなものがあるのか 

 (5) 林業従事者を増やすために、八女市の施策はあるのか 

 

２ 八女市の教育・文化について 

 (1) 教諭の勤務時間について、把握はできているのか 

  ・勤務時間確認のためにどのようにやっているのか 
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順序 質問者氏名 質 問 事 項 

２ 牛 島 孝 之  (2) 八女市で中途退職の教諭はいるのか 

 (3) 小中学校の除草剤散布はどうなったのか 

 (4) 小中学校の特別教室のエアコン設置について達成率は 

  ・今後の設置についての考えは 

 (5) 八女市の図書館について、新築移転等の検討はなされて

いるのか、今後の図書館についての考えは 

  ・例えば県立図書館の誘致をできないか 

 (6) 木育について八女市の考えは 

 

３ 本庁および各支所また指定避難所の電源について 

 (1) 現在の本庁および各支所また指定避難所の災害による停

電時の電源供給についてはどうなっているのか 

 (2) 電気自動車を公用車として各支所に配置できないか 

 

４ 新庁舎について 

 (1) 令和２年１月９日配布の平面図（案）について 

  ア 床面積は変更増は考えられないのか 

 (2) 新庁舎の電源として太陽光発電および蓄電池の考えは 

 (3) 新庁舎の建設は現在の場所しか考えられないのか 

３ 青 木   勉 １ 八女市立学校再編整備基本構想について 

 (1) 各小中学校の生徒数及び児童数・学級数の現状について 

 (2) 小中学校の児童・生徒数による廃校・統合の規定がある

のか 

 (3) 川崎小学校の統廃合問題について 

 

２ 福岡県営・八女市営の空き施設及び用地等について 

 (1) 福岡県立ふれあいの家南筑後について 

 (2) 八女市内の保育所や小中学校で閉鎖や統廃合移転により

使用されていない物件の管理・利用状況について 

 (3) 小中学校の施設（体育館・運動場等）の貸出及び管理運

営は学校、八女市どちらなのか 



- 10 - 

 

順序 質問者氏名 質 問 事 項 

４ 森   茂 生 １ 食育基本法について 

 (1) 食料・農業・農村基本計画の「食育の推進」の取り組み

は 

 (2) 学校給食の地産地消の取り組みは 

 (3) 学校給食の衛生管理について 

 

２ 障害者控除対象者認定書について 

 (1) 認定書を発行する基準はどうなっているのか 

 

３ 障害者控除について 

 (1) その年の12月31日の現況で引き続き６ヶ月以上にわたっ

て身体の障害により寝たきりの状態で、複雑な介護を必要

とする人は市の認定は必要か 

５ 三 角 真 弓 １ 高齢者福祉の現状と課題は 

 (1) 地域包括ケア体制の充実 

 (2) 介護予防と生活支援の充実 

 (3) 健康づくりや生きがいづくりにつながる社会参加の推進 

 (4) 安心して暮らせる環境づくりの推進 

 (5) 介護保険サービスの充実 

 

２ しょうがい者の就労後や休日の居場所づくりについて 

 (1) 現状の把握と具体的対策は 

６ 萩 尾   洋 １ 買い物弱者の対応について 

 (1) 市内における買い物弱者の割合は 

 (2) 市内巡回バス等の導入は考えているのか 

 

２ 安心・安全な通学路の確保について 

 (1) 通学における危険個所の検証は、随時必要では 

 (2) その後、遠距離通学児童への配慮はどうなったのか 
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順序 質問者氏名 質 問 事 項 

７ 高 山 正 信 １ 八女市における人口減少対策について 

 (1) 「まち・ひと・しごと」創生総合戦略の進捗状況と人口

ビジョンとの関係性をどのように分析しているか 

 (2) 児童・生徒数の推移及びその分析はどうなっているのか 

 

２ 新規就農者対策について 

 (1) 人・農地プランの進捗状況について 

 (2) 新規就農者の確保に向けた地域おこし協力隊の募集状況

について 

８ 川 口 堅 志 １ 八女市観光事業について 

 (1) 八女市観光事業整備、開発について具体的にどのような

対策を取っているか 

 (2) 観光客（インバウンドも含む）の対応はどのように行わ

れているか 

 (3) 八女市観光ＰＲについては具体的にどのような対策を

取っているか 

９ 栗 原 吉 平 １ 観光行政について 

 (1) 観光施策の充実について 

 

２ 健康について 

 (1) 新型コロナウイルスの感染に伴う、市の対策について 

 (2) 住民特定健診について 

 (3) がん検診について 

 

３ 高齢者福祉サービスについて 

 (1) 見守りについて 

 (2) 緊急通報システムについて 

１０ 石 橋 義 博 １ 公立八女総合病院について 

 (1) 公立八女総合病院の新築移転が及ぼす市の財政と市民に

及ぼす影響はどうなのか 

 


